

résidences immobilier

À proximité de l'une des plus belles plages de Sainte-Maxime, villa d'inspiration Méditerranéenne offrant une vue imprenable sur la mer. Entièrement rénovée avec finesse, cette villa a été repensée dans un esprit contemporain, contrastée par les voûtes et les pans de toiture provençales. Pierre naturelle, bois massif, nuances de beige et de blanc créant une atmosphère réconfortante et relaxante. Intérieur et extérieur se confondent ne faisant plus qu'un. Dans cette villa de 341 m² habitables où l'on vit dehors comme à l'intérieur, de nombreux espaces de détente ont été créés autour du lieu de ...

Near one of the most beautiful beaches of Sainte-Maxime, Mediterranean-inspired villa offering a breathtaking view of the sea. Completely renovated with finesse, this villa has been redesigned in a contemporary spirit, contrasted by the vaults and sides Provençal roofing. Natural stone, solid wood, comforting and relaxing beige and white tones... Interior and exterior merge into one. In this villa of 341 $\,\mathrm{m}^2$ of living space where you live outside as well as inside, numerous relaxation spaces have been created around the living area. At the edge of the swimming pool, a shaded terrace with ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







